Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 165 m2
Référence MZISM126
Prix 1530 000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)

www.maisonsetappartements.fr
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Cette villa a rénover est une opportunité exceptionnelle pour tous ceux qui
cherchent a acquérir une propriété de prestige, avec vue mer, dans le golfe de
saint-tropez. Sa situation privilégié dans un domaine prestigieux, prés du golf de
beauvallon, en fait un bien rare sur le marché. Avec un terrain d'environ 3567m2,
cette villa d'environ 165m2 avec piscine offre de grandes possibilités d'extensions
pour créer une propriété d'exception, a la hauteur des attentes des acquéreurs les
plus exigeants. Ce bien unique sur le marché nécessite une rénovation complete,

mais offre un potentiel énorme ...

This villa for renovation is an exceptional opportunity for anyone looking to acquire a
prestigious property with sea views in the gulf of saint-tropez. Its privileged location
on a prestigious estate, close to the beauvallon golf course, makes it a rare
property on the market. With a plot of around 3567m2, this villa of around 165m2
with swimming pool offers great potential for extensions to create an exceptional
property that will meet the expectations of the most demanding buyers. This unique
property on the market requires complete renovation, but offers enormous potential

to become a ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-M..
6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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